
C
'è un dato che emerge in maniera prepo-
tente dalle amministrative di domenica
per quel che concerne la provincia di Tra-

pani: la caduta rovinosa e per certi versi impre-
vista dell'uomo che per oltre 20 anni ha
rappresentato il punto più alto del potere  in pro-
vincia di Trapani. Dal 1994 Antonio D'Alì è stato
capace di vincere tutte le competizioni elettorali
con ampio margine sui contendenti, riuscendo a
ottenere messi di voti ben al di là della sua città.
Due esempi per capire, numeri alla mano, di
cosa stiamo parlando: nel 2001, candidato al Se-
nato nel collegio uninominale che comprendeva
l'intera provincia di Trapani, Antonio D'Alì ot-
tenne 63.661 preferenze; nel 2006, da candidato
alla presidenza della Provincia, raccolse
127.511 voti. Un consenso capillare, che lo ha
reso per 23 anni l'uomo di fiducia di Silvio Ber-
lusconi nel trapanese. Ventitrè anni trascorsi
ininterrottamente a Palazzo Madama, arricchiti
da altri incarichi di prestigio (tra cui spicca
quello come Sottosegretario agli Interni, dal
2001 al 2006), ma anche dalla capacità di con-
dizionare gli equilibri politici del territorio, det-
tando legge all'interno del proprio schieramento
e influendo anche sui campi avversari. Uno stra-
potere che pochi hanno realmente cercato di
contrastare nei fatti, preferendo spesso sedersi
al tavolo delle trattative per ottenere qualche
“piatto di lenticchie” nell'ambito di accordi pri-
vati alimentati da interessi trasversali che face-
vano parte dell'indicibile della politica
trapanese. Vedere dunque Antonio D'Alì racco-
gliere appena 7797 voti da candidato sindaco
della sua città è un risultato che segna una
svolta epocale e che da un punto di vista politico
assume un'importanza di gran lunga superiore a
tutto il resto. [ ... ]            ...continua in seconda
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Con Cathy Marino, dirigente pro-
vinciale del Psi e candidata al
Consiglio comunale di Petro-

sino, proviamo a fare una panoramica
del voto nei tre comuni che domenica
sono stati chiamati al voto per il rinnovo
delle cariche  amministrative. “Pren-
diamo atto del voto che hanno espresso
i cittadini che si sono recati alle urne –
ci dice la dirigente socialista -, certa-
mente dobbiamo guardare all'esito della
competizione affrontando il futuro per
capire se il nostro progetto non è stato
forse compreso del tutto dagli elettori”.
Certo che una qualche confusione è
stata generata dalle scelte che voi avete
fatto. A Trapani e ad Erice stavate con i
candidato del centro destra mentre a Pe-
trosino avete sostenuto il candidato sin-
daco del centrosinistra. “Il centro sinistra
è la nostra collocazione naturale. A Pe-
trosino con il Pd avevamo fatto battaglie
comuni in Consiglio comunale stando
all'opposizione. Il candidato D'Alberti
era il naturale seguito a questi atteggia-
menti”. E a Trapani ed Erice? “Ave-
vamo chiesto per tempo al Partito

Democratico di tenere le primarie di
coalizione. Il Pd di Erice ha risposto con
le primarie interne. A questo punto, pur
essendo io personalmente vicina alle
posizioni dei democratici, abbiamo ope-
rato la scelta che ci è sembrata più giusta
e che ci appariva vincente”. E' oppor-
tuno ricordare che questa scelta ha por-
tato il Psi ad allearsi con il centro destra
a sostegno dei candidati forzisti, D'Alì a
Trapani e Nacci ad Erice. “Abbiamo
conquistato anche qualche seggio nei
Consigli comunali, ripartiremo da questi
risultati”. A proposito di risultati, il giu-
dizio su quelli ottenuti a Petrosino, dove
peraltro lei era anche candidata al Con-
siglio comunale? “Il Candidato Vin-
cenzo D'alberti ha ottenuto un buon
risultato. Non era molto conosciuto e
abbiamo incontrato, probabilmente per
nostra responsabilità, problemi nel pre-
sentare il nostro progetto ai petrosileni”.
C'è chi ha sostenuto che voi rappresen-
tavate la vecchia politica. “Questa affer-
mazione la rimando al mittente. A
Petrosino in tanti, collocati in opposti
schieramenti, provengono dalla politica.

Il sindaco appena eletto, tanti anni fa è
stato assessore. Non capisco di cosa si
parli”. E sul suo risultato personale?
“Sono soddisfatta – non vengo eletta per
pochi voti –. Mi dicono anche che al-
cune schede mi sono state ingiusta-
mente annullate. Valuterò se presentare
ricorso. Intanto il mio impegno in poli-
tica continua. Nel Psi e in un movi-
mento civico che vedrà la luce a breve”.
[ g. d. b. ]

Cathy Marino (Psi): “A Trapani e Erice il Pd
non ha voluto fare le primarie di coalizione”

PETROSINO L'esponente socialista motiva il sostegno ai due candidati del centro destra. E su Petrosino...

Nel corso della seduta di lunedì pomeriggio
del Consiglio comunale di Marsala, si è
tornati a parlare del Piano Paesaggistico.

Sul punto l'assessore all'arbanistica Rino Passa-
lacqua ha risposto ad alcuni interventi dei consi-

glieri, chiarendo ulteriormente alcuni aspetti della
vicenda. Ma c'è un passaggio, in particolare, che
ha suscitato irritazione da parte dell'onorevole An-
tonella Milazzo, che è anche segretaria comunale
del Pd. [ ... ]                       ...continua in seconda

Piano Paesaggistico: tensione tra Milazzo e Giunta Di Girolamo

Approvazione di do-
dici punti relativi
ad altrettanti debiti

fuori bilancio e approva-
zione del cosiddetto regola-
mento che disciplina la
sosta dei veicoli dei vendi-
tori ambulanti. E non solo.
E' questo l'esito della riu-
nione di lunedì sera del
Consiglio comunale di
Marsala. I debiti fuori bilan-
cio, da sempre croce e deli-
zia di tutte le riunioni del
Massimo Consesso Civico,
sono stati approvati ma non
senza qualche spunto pole-
mico. “Non comprendo –
ha detto il consigliere Pino
Milazzo capogruppo di Fu-
turo per Marsala – come il
comune continui a pagare
somme a strutture sanitarie
che si occupano di inter-
venti su cani infortunati. Il
canile è anche dotato di un
presidio veterinario. Co-
munque, se le delibere sono
correlate del parere medico-
veterinario inerente alla im-
possibilità ad operare in
quella struttura per determi-
nati casi, ne prendiamo
atto”. Dopo l'approvazione
di altri debiti fuori bilancio
di modica entità econo-

mica, il Consiglio è passato
alla trattazione dell'argo-
mento inerente la modifica
del regolamento che disci-
plina la vendita ambulante.
Si tratta di un argomento
tanto atteso da una intera
categoria. Il regolamento
approvato viene da lontano
e ha come protagonista sia
l'amministrazione comu-
nale di Marsala, sia il Con-
siglio che la regione Sicilia.
Il regolamento è stato mo-
dificato nella parte che ri-
guarda la sosta dei veicoli
adibiti alla vendita. Con una
legge regionale del 1996 un
veicolo poteva sostare per
una massimo di 2 ore. Da
sempre c'era stata la prote-
sta  dei lavoratori del set-
tore. Basti pensare ai
chioschi ambulanti che il
sabato sera affollano il lun-
gomare di Marsala per “ri-
focillare” i reduci dalla
partecipazione alla “mo-
vida” notturna. “Se doves-
simo spostarci di 400 metri
ogni due ore, come prevede
la legge, metteremmo a
serio rischio l'incasso della
serata”, hanno sempre so-
stenuto gli ambulanti. [ ... ]

...continua in seconda

Ambulanti, approvato
il nuovo regolamento

MARSALA In Aula polemiche sui debiti fuori bilancio

CATHY MARINO
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Una donna è stata condotta in carcere al Pagliarelli per aver commesso 4 furti nel marsaleseCRONACA /1

Nel corso di controlli
nel centro storico di
Marsala e Petrosino, i

militari dell’Arma, hanno in-
tensificato i controlli durante
il week-end scorso con più di
40 pattuglie, che hanno svolto
continui posti di controllo su
tutti i territori. Sono state
oltre 270 le persone identifi-
cate e circa 200 tra macchine
e motocicli, elevando un to-
tale di 20 contravvenzioni per

violazione del Codice della
strada, oltre 15 le perquisi-
zioni personali e veicolari ef-
fettuate. La quantità di
pattuglie presenti, ha per-
messo inoltre di vigilare su
più di 250 obiettivi sensibili,
ponendo grande attenzione
nelle ore serali. Durante que-
sto servizi, i militari della sta-
zione di Marsala, guidati dal
maresciallo Gaspare Paladino,
hanno tratto in arresto, su or-

dine emesso dalla locale Pro-
cura della Repubblica, Grazia
Mistretta, 52enne marsalese,
condannata per 4 furti in abi-
tazione. Rintracciata presso il
suo domicilio, al termine
degli accertamenti di rito, è
stata dichiarata in stato di ar-
resto. Poi è stata tradotta
presso la Casa Circondariale
di Palermo Pagliarelli dove
dovrà scontare due anni e sei
mesi di reclusione.

Controlli dei Carabinieri, un arresto per furto

Il Comune vuole rifare la rassegna di San Pietro. Il servizio verrà affidato per un triennioFOTONOTIZIA

Con un Avviso a firma del dirigente Giuseppe Fazio l'Amministra-
zione Comunale di Marsala ha, con anticipo rispetto agli scorsi anni,
espresso la volontà di voler realizzare il Cinema Sotto le stelle al

Complesso San Pietro. Inizia così la gara per l'affidamento triennale del ser-
vizio a cui possono partecipare gli operatori economici (imprese, società
cooperative, consorzi, enti, associazioni, etc.) - in forma singola o raggrup-
pata - in possesso dei requisiti previsti dalla vigente normativa. Si tratta di

circa 45 proiezioni. Il bando, che rimette al concessionario la facoltà di av-
valersi di sponsor, fissa le modalità di svolgimento del servizio; mentre un
capitolato tecnico riporta gli obblighi della ditta aggiudicataria e gli adem-
pimenti a cura del Comune. Tra questi, concedere l'utilizzo gratuito sia del-
l'Atrio del Complesso San Pietro che di oltre 500 sedie. Gli interessati
devono far pervenire l'offerta entro lunedì 19 giugno tramite raccomandata
o direttamente al Protocollo generale comunale di via Garibaldi.  

Cinema Sotto le Stelle, indetta la gara per l’evento

Riattivato il servizio da e per i lidi con 10 corse giornaliere, collegamenti anche con BirgiVIABILITÀ

Entrerà in vigore a partire da giovedì 15 giugno, l’orario estivo degli autobus del trasporto pubblico municipale. “Dopo un attento esame e considerato
che l’anno scolastico si è concluso,  abbiamo rimodulato gli orari degli autobus pubblici per la stagione estiva – precisa il sindaco Alberto Di Girolamo
-. Abbiamo riattivato il servizio per i lidi del versante sud con ben 10 corse giornaliere di andata e ritorno e, nel contempo, abbiamo raddoppiato (da 6

a 12) i collegamenti con il versante Nord e, in particolare, con Birgi. Per il resto abbiamo mantenuto sia la circolare per l’Ospedale “Paolo Borsellino, sia quella
interna gratuita che collega il centro urbano con i parcheggi, anch’essi fruibili senza pagare alcun onere, dello Stadio e dell’ex Scalo Merci”. Partendo da
piazza Del Popolo gli autobus diretti ai lidi percorreranno il lungomare Florio, via Lipari, la Statale 115 Marsala-Mazara, fino a raggiungere l’incrocio di Ponte
Fiumarella. Da qui dopo avere svoltato a destra e percorrendo un tratto della via vecchia Mazara raggiungeranno i diversi lidi dislocati sul versante sud fino al
Villaggio Sabugia. Al ritorno sarà operativo il tragitto inverso. Un cambio di percorso riguarderà invece i collegamenti con Birgi. Da piazza del Popolo i mezzi
pubblici giungeranno in via Falcone per poi proseguire sulla S.P. 21 fino a villa Genna. Da qui percorrendo il lungomare dello Stagnone raggiungeranno i due
imbarcaderi dello Stagnone per poi risalire sulla strada di Birgi fino alla Chiesa della contrada, non prima comunque di avere transitato nella zona costiera pro-
spiciente l’Isola di Santa Maria. All’elaborazione dei percorsi hanno collaborato Giacomo Tumbarello e Vito Barraco del Servizio Municipale Autotrasporti. 

Autobus: entra in vigore da domani l'orario estivo
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[ Piano Paesaggistico: tensione tra Milazzo e Giunta Di Girolamo ] -
Sollecitato dal presidente Sturiano, a proposito della “copertura politica”
che l'amministrazione comunale avrebbe dovuto avere da parte dei rappre-
sentanti del territorio all'Ars, Rino Passalacqua ha detto: “Presidente, lei ha
convocato un Consiglio comunale aperto sul Piano Paesaggistico, dove
c'erano tutti i deputati. Da allora, sono passati tre mesi: un'azione politica i
nostri referenti regionali l'hanno portata avanti?”.  Molto dura la replica di
Antonella Milazzo, che si è sentita chiamata in causa da tali affermazioni.
Ricordando che la vicenda del Piano Paesaggistico ha avuto inizio nel 2011
e ha visto avvicendarsi più amministrazioni, la segretaria comunale del Pd
riconosce che “si poteva fare di più nella fase di concertazione, evitando di
arrivare impreparati  alla pubblicazione del piano, rendendo più difficile
ogni tentativo di modifica”. “Tuttavia – sottolinea la deputata regionale li-
lybetana - insieme all’amministrazione comunale, abbiamo lavorato a

stretto contatto con gli uffici dell’assessorato regionale ai Beni culturali e
della soprintendenza, cercando di ottenere, una volta chiusa la fase di con-
certazione e muovendoci fra gli stringenti vincoli che la legge impone, le
maggiori modifiche possibili. Alla luce di tutto questo, restiamo basiti dopo
aver ascoltato le dichiarazioni fatte dall’assessore Passalacqua, durante la
seduta del consiglio comunale di Marsala del 12 giugno , riguardo alle pro-
blematiche del Piano Paesaggistico ambiti 2 e 3 della provincia di Trapani.
Il PD tutto, dal luglio del 2016, quando è stato informato della grave pro-
blematica relativa all’adozione del piano, è stato costantemente impegnato
per tutelare gli interessi della nostra città. Vorremmo invece sapere cosa è
stato fatto nella fase di concertazione, durante la quale, visti i risultati, è evi-
dente la scarsa incidenza dell’azione del comune. Oggi di tutto questo pre-
tendiamo spiegazioni e ci attendiamo che l’amministrazione tragga le
dovute conseguenze”.

[ La sconfitta di D'Alì e la fine di un'epoca ] -
La disfatta del senatore trapanese è chiara-
mente la fine di un'epoca, caratterizzata dal-
l'adesione pressochè incondizionata al
berlusconismo e a una certa idea di gestione
del potere, in cui valeva la pena organizzare
grandi eventi e realizzare grandi opere senza
farsi troppi scrupoli, nella convinzione – per
dirla con l'ex Ministro Pietro Lunardi – che
con la mafia bisognava convivere. E, in effetti,
non si ricorda una sola azione contro Cosa
Nostra da parte del senatore trapanese in 23
anni di potere, in una provincia ad alta den-
sità criminale. Si ricorda invece la contro-
versa vicenda del trasferimento del prefetto
Sodano o la mancanza di attenzione di fronte
alle richieste di “più uomini e mezzi” che ar-
rivavano da sindaci e rappresentanti della so-
cietà civile per combattare la mafia. E poi c'è
la questione del processo per concorso
esterno in associazione mafiosa, che lo ha
visto assolto per le situazioni contestate dopo
il 1994 e la prescrizione per quelle precedenti.
Se oggi, dunque, la politica trapanese ha visto
cadere il suo leader più influente, appare le-
cito interrogarsi su cosa avverrà dopo. Con la
sensazione che saranno le prossime regionali,
ben più del ballottaggio del 25 giugno, a de-
terminare la nuova mappa del potere in pro-
vincia di Trapani.

CONTINUA DALLA PRIMA /2

Il comune si è fatto interprete
presso la regione di questa esi-
genza. La regione ha modificato la
disposizione dando facoltà ai co-
muni di stabilire nuove modalità.
La proposta fatta propria dal Con-
siglio comunale prevede il prolun-
gamento a sei ore della sosta per la
vendita da parte dei commercianti
in possesso di licenza ambulante.
Era prevista anche una discussione
relativa alla sicurezza in città. Ma
per motivi “tecnici” è stata riman-
data. In buona sostanza, su inizia-

tiva per presidente del Consiglio, si
propongono una serie di incontri
con i vertici delle forze dell'ordine
per capire bene come intendono
procedere nel contrasto alla micro-
criminalità. In ultimo un'annota-
zione. Al punto sette era previsto il
Piano Triennale delle Opere Pubbli-
che. Niente di fatto. E non se ne
farà nulla neppure giovedì pros-
simo, quando la sessione prevede
un 'altra seduta. [ g. d. b. ]

CRONACA /2

Auto urta un cane e
sbatte contro un palo

Nuovo incidente stradale a
Marsala. Lunedì sera una
donna di circa 40 anni, alla
guida di una Lancia Y, ha
perso  il controllo dell'auto,
dopo aver colpito acciden-
talmente un cane che stava
attraversando la strada.
Proprio il transito improv-
viso dell'animale, secondo
le prime ricostruzioni, ha
generato il sinistro. La vet-
tura è andata successiva-
mente a sbattere contro un
palo della luce che si tro-
vava sulla parte opposta
della carreggiata. L'inci-
dente è avvenuto intorno
alle 23 in via Salemi.
L'auto stava procedendo
verso il centro di Marsala.
Sul posto sono intervenuti
Polizia Municipale e 118,
che hanno anche constatato
il decesso del cane. La
donna, che ha riportato un
trauma cranico, è stata por-
tata all'ospedale "Paolo
Borsellino" di Marsala per
le cure del caso. La piena
praticabilità del manto stra-
dale è stata ripristinata in
seguito all'intervento degli
addetti della Ecolsia.

SOCIALE

Micro nido, al
via le domande

Il Distretto socio-sanitario
n. 52- Marsala-Petrosino il
Piano di intervento Infan-
zia che prevede la realizza-
zione di un servizio Spazio
Gioco e Micronido desti-
nato a bambini da 0 a 36
mesi. Le richieste di am-
missione ai servizi devono
essere presentate entro il
prossimo 7 Luglio, docu-
mentando i requisiti in pos-
sesso (I.S.E.E, ecc.).

Approvata l’aggiudicazione a ditte diverse della fornitura di apparecchiature a attrezzature sanitarie per le unità operative dei presidi ospedalieri
di Trapani e di Marsala dell’Azienda sanitaria provinciale, per un ammontare di 2.218.077 euro. “Giunge finalmente in porto – ha detto il
commissario straordinario dell’ASP Giovanni Bavetta  – un appalto il cui iter è iniziato nel 2015, e che permette a diverse unità operative

ospedaliere, in particolare all’emodinamica dal S. Antonio Abate, di poter disporre di attrezzature di ultimissima generazione”. Al Paolo Borsellino
arrivano un generatore elettrochirurgico per il reparto di urologia e un  sistema ecocardiografico ad alte prestazioni per il reparto di cardiologia .

Nuove apparecchiature all’ospedale “Paolo Borsellino”

Pronti a fare un altro giro sulla più famosa auto del panorama web della provincia di Trapani. Torna oggi “Stanno tutti bene”, il web format di
Tatzebao trasmesso sui social e su itacanotizie.it. L'ospite della quinta puntata è Benny Musillami. Architetto di professione, in passato Assessore
della giunta Adamo. Ha partecipato all'ormai nota fiction Rai “Il Commissario Maltese”. Musillami quasi al termine della puntata ci parla di un
suo nuovo progetto e ci regala una “piacevole” sorpresa musicale. In coda anche il trailer della puntata successiva. Ospite l'artista Fabio In-
grassia, impegnato con una sua mostra a Miami e protagonista di uno spettacolo sempre in America. 

Oggi su itacanotizie.it Benny Musillami ospite di STANNOTUTTIBENE, il web format di Tatzebao

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

GRAZIA MISTRETTA
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La rassegna Kebrillerà ospita domenica prossima il leggendario gruppo di world music internazionaleEVENTI 

L'artista con i suoi musicisti sarà in concerto per Wineup Expo il 16 giugno allo stadio Municipale MUSICA

Con alle spalle una travol-
gente apertura con il
gruppo degli Swingro-

vers, Kebrillerà la rassegna che
unisce musica e vino al tramonto
nello splendido scenario delle
Cantine Fina di contrada Bausa
a Marsala si prepara ad ospitare
un gruppo leggendario della
world music internazionale: gli
Agricantus. La band dopo il ri-
torno del 2014 con l'album "Tur-
nari", ha ripreso la sua attività
concertistica proponendo il suo
percorso musicale meticcio,
fatto di suoni ancestrali e sono-
rità elettroniche. "Viaggi cantati"

è il nuovo concerto che nasce
dall'incontro con la vocalist e
pianista siciliana Anita Vitale,
cantante di formazione jazzistica
che ha sempre avuto una parti-
colare sensazione verso la mu-
sica etnica e mediterranea. Il
gruppo rivisita parte del suo re-
pertorio in chiave "essenziale",
muovendosi tra sonorità arcai-
che, acustiche e di musica d'au-
tore, esaltando la magia dei
suoni, delle melodie e dell'aria
che vibra. Sul palco oltre alla
cantate e pianista Anita Vitale ci
saranno Mario Crispi (strumenti
a fiato etnici e arcaici, voce) e

Mario Rivera (basso acustico,
voce). Il grande viaggio degli
Agricantus non si ferma, ma

prosegue con entusiasmo fino a
diventare un vero e proprio
omaggio ai popoli nomadi di

tutti i continenti attraverso lo
sguardo di chi vive su un’isola
simbolo di incroci culturali me-
diterranei millenari. Appunta-
mento dunque con la musica
degli Agricantus all’”orizzonte
Fina” per domenica 18 giugno
alle ore 19.  Ingresso e apericena
25 euro; info 3333219632; pre-
vendite presso Assud, Libreria
Mondadori, Globart, Oas Bar e
Juparanà. La rassegna è realiz-
zata in collaborazione con
l’agenzia Communico, media
partner, il portale di informa-
zione itacanotizie.it.

I “viaggi cantati” degli Agricantus alle Cantine Fina

Giada, Giuseppe, Ludovica, Nicoló, Gabriele, Fla-
vio, Carola, sono gli studenti del 4 anno del Liceo
Scientifico di Marsala, che saranno coinvolti,  in-

sieme ad altri, nella manifestazione Wineup Expo, che ini-
zierà domani. Per loro si è prospettata l'occasione di volgere
alcune domande (tradotte in italiano) a Phil Palmer, il
grande chitarrista internazionale, che oggi cura il progetto
musicale dei Dire Straits Legacy. Il concerto dei DSL si
terrà allo Stadio Nino Lombardo Angotta di Marsala, il 16
giugno. Essendo un session man, qual'è il suo artista
preferito? Gli artisti ordinari non per forza delle star sono
tra i miei preferiti, ad esempio Eric Clapton è un “ragazzo”
molto tranquillo, gentile e che suona davvero bene la chi-
tarra. Essendo nipote di Ray e Dave Davies e dei Kinks,
é stato influenzato nell'aver intrapreso questo percorso?
All’inizio ovviamente avevo 10 anni quando la loro prima
hit è andata ai vertici delle classifiche nel Regno Unito, ho

visto follia e passione ed ho capito cos'era il rock per me e
che non c’era modo di tornare indietro. Essendo un musi-
cista con una lunga carriera, è cambiato il suo rapporto
con la musica. Se si cos'è cambiato? Sono cresciuto con
ogni tipo di esperienza musicale e mi asono avvicinato a
diversi generi e stili, imparandoli tutti. Sto continuando a
imparare. Adesso non mi spaventa più nulla e mi sono
anche “laureato” all’Università della musica. Lei ha suo-
nato con tanti artisti. Che esperienze ricorda con gli ar-
tisti italiani, che ne pensa della nostra musica? Pino
Daniele era un grande ed un vero amico… l’ho ammirato
tanto come artista perché aveva “l’anima” che è molto dif-
ficile da trovare in questo periodo. Da cosa è nata questa
idea dei Dire Straits Legacy e quale obiettivo vi siete
prefissati? Il progetto DSL  è nato da un’idea di un italiano,
Marco Caviglia che ha studiato tutta la vita per suonare
come Mike Knophler e ci è riuscito! Gradualmente ci ha

persuaso a portare avanti il progetto legacy… e noi siamo
grati che la musica dei Dire Straits è ancora amata dal pub-
blico e noi amiamo suonarla.

Lo Scientifico intervista Phil Palmer dei Dire Straits Legacy

Il MAC, Movimento Apostolico Ciechi, presie-
duto da Antonino Struppa, ha organizzato un
pellegrinaggio al Santuario di Santo Padre delle
Perriere. Con loro il gruppo di preghiera di San
Pio della Parrocchia San Matteo. Insieme hanno
visitato la cappelletta originaria del Santo, la
chiesa cavata nel tufo per recitare il Santo Ro-
sario e per celebrare la Santa Messa. Francesco
Giacalone della Confraternita di Santo Padre, ha
poi illustrato la storia problematica e sofferta di
questo centro di culto, dal ritrovamento di

un’immagine del Santo alla costruzione della
prima cappella seguita da due incendi, di cui uno
doloso; quindi la ricostruzione di quella che
ormai è l’attuale Santuario aperto ai pellegrini.
Bellissima la statua nell’Abside della Chiesa
scavata nel tufo della grotta. L’assistente spiri-
tuale Padre Albert ha officiato la messa e la vice
presidente Carla Lipari ha interpretato delle let-
ture. Visitato anche il Museo ed il Presepe arti-
gianale realizzato completamente col tufo delle
cave di Santo Padre.

Il Movimento Ciechi in pellegrinaggio al Santo Padre Andrà in scena il 13, il 14 e il 15 giugno
alle ore 21 al Baglio Palma, in contrada
Bambina a Marsala, il nuovo spettacolo

del TAM, Teatro Abusivo Marsala, liberamente
tratto da "La tempesta" di William Shakespeare.
Un lavoro complesso e ricco di spunti sugge-
stivi, preparato con la consueta passione per il
teatro, dal regista Massimo Pastore e dai suoi
"abusivi".  “Cosa abbiamo cercato in queste
tempesta - racconta il regista, Massimo Pastore
-? Come sempre, abbiamo cercato noi stessi e
le nostre ombre. Allo spettacolo si potrà acce-
dere con ingresso gratuito. È obbligatoria la
prenotazione per una delle tre serate, chia-
mando il 327/0409597 (è previsto il posto sin-
golo non numerato).

Il Teatro Abusivo Marsala
in scena con “La tempesta”

AGRICANTUS

PHIL PALMER
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Carissimo Direttore,  quale cittadino di questa meravigliosa città, mi
corre l’obbligo di segnalarle l’abbandono e la totale assenza di una
Amministrazione comunale priva di qualsiasi iniziativa a favore dei
propri concittadini, abbandonandoli al loro destino anche in gravi ca-
lamità, facendo solo ‘passerella’. Nel primo pomeriggio di venerdì  2
scorso, verso le 13,45, ignoti davano fuoco a della sterpaglia e rifiuti
abbandonati all’interno di un appezzamento di terreno attiguo ad una
cava di tufi insistente nelle immediate adiacenze delle abitazioni di ‘
Villa Petrosa’. Nella circostanza il fuoco appiccato, alimentato dal
vento di scirocco, si allargava con celerità bruciando qualsiasi mate-
riale che incontrava nel suo cammino, innalzando dei fumi neri di dios-
sina. La densità dell’incendio ed il forte calore emanato,  abbatteva
parte del muro di cinta della cava, interessandone l’interno con colate
di gomma incendiata. La cava in questione, pur essendo recintata era
diventata una e vera propria discarica  di gomme d’auto e camion, di
plastica adoperata per la copertura delle serre ed inoltre di materassi,
di frigoriferi di lavastoviglie ed altro materiale combustibile ed alta-
mente inquinante. I vigili del fuoco, giungevano dopo qualche ora per-
ché impegnati in altri incendi in provincia, operando mediante il
cambio turno, per 12 ore consecutive, ‘sparando’ sull’incendio ormai
diffuso, ‘cannonate’ di schiuma ed al termine non si sa quante botti di
acqua che attingevano anche dalla autobotte comunale. Purtroppo l’in-
tervento serviva solo ad attenuare l’incendio ed in alcune parti anche
a spegnerlo. Alle 4,30 di sabato, i vigili del fuoco lasciavano il posto
dichiarando l’impossibilità di continuare per l’enorme cumulo di ma-
teriale infiammabile, suggerendoci di provvedere mediante la coper-
tura dei fuochi tramite apporto di  sabbia o terra, per soffocarne le
fiamme. Colgo l’occasione per dire grazie ai Vigili del Fuoco di Tra-
pani e Marsala, che seppur consapevoli  dell’impossibilità di spegnere
l’incendio, si sono adoperati anche con l’ausilio di bombole di ossi-
geno e maschere antigas a raggiungere le masse di plastica incendiate;
un altro grazie anche all’operatore comunale che da me invitato, si
rendeva disponibile sino al termine delle operazioni, a far da spola
dall’acquedotto di S. Anna  a ‘Villa Petrosa’. Alle prime luci dell’alba,
l’acqua riversata, si evaporava dando origine a nuovi focolai che emet-
tevano immense  nuvole di fumo nero che dato il cambio del vento,
annebbiava densamente le contrade attigue di S. Anna e Santo Padre,
i cui abitanti erano in parte costretti ad abbandonare le proprie abita-
zioni. L’Amministrazione comunale, invitata da un abitante di ‘Villa
Petrosa’, si presentava solo alle 16,30 di domenica 4 u.s. e facendo del
loro meglio (rappresentanza) tramite il Vice Sindaco Agostino LICARI
ed il Consigliere Calogero FERRERI, si prodigavano a far ‘promesse’
di intervento immediato con parole politichesi, che si sono dimostrate
(come peraltro avevo previsto), solo di propaganda politica; infatti gli
interventi tempestivi a partire già dall’indomani, sino a tutt’oggi non
hanno avuto realizzazione. Ed intanto il fuoco continuava ad ardere
ed i fumi tossici ad intossicare, secondo la direzione del vento, gli abi-
tanti delle tre contrade. Solo grazie alla decisione presa dai ‘condomini’

di ‘Villa Petrosa’, che si sono addossati le spese, si è dato inizio dopo
8 giorni (perché in attesa dell’intervento comunale) a soffocare quasi
tutti i focolai mediante lo scarico di ben 180 m3 di materiale di scarto
di cava (sabbia e pezzame) ed inoltre per ben 4 ore con gettito di acqua
al fine di costruire un ‘ombrello’ su tutta la cava. In detta mattinata di
sabato 10 scorso, verso le 11,00, si presentava il Sindaco Dott. Di GI-
ROLAMO Alberto, il Comandante dei Vigili urbani D.ssa CUPINI,
accompagnati dal loro autista e dai vigili urbani, i quali tenendosi a
debita distanza dagli ultimi focolai rimasti ancora attivi, prendevano
cognizione del disastro ambientale consumatosi. Raggiungevo la com-
pagnia e parlando con il Sindaco, mi riferiva che il lunedì successivo
(11.06.2017 ndr) sarebbero intervenuti i responsabili dell’ARPA per
una valutazione dei danni e che comunque, l’amministrazione si pren-
deva carico di bonificare, mediante lo scarico di inerti, l’intera cava.
Stante che quanto riferitomi dal Sindaco non corrisponde a quanto pre-
visto dall’art.186 del Testo Unico sull’Ambiente che prevede la rimo-
zione dei rifiuti e l’isolamento della falda acquifera ( detta falda
alimenta i pozzi comunali di S. Anna) con tecniche idonee   quali uno
strato di argilla compatta, una geomembrana, uno stato drenante ed
uno di terreno vegetale, con differenti spessori, mi sembra assurdo che
tali interventi non avranno mai realizzazione per i costi da affrontare,
sperando che non succeda mai più di restare soli ed abbandonati al no-
stro destino. Mi preme ringraziare, la ditta di movimentazione terra
V.& M. C. ed il loro autista Giovanni, che vista la necessità sono in-
tervenuti nella giornata di sabato e di oggi pomeriggio, e soprattutto il
Sig. VERDONE Giacomino ed il figlio Salvatore, che si sono adope-
rati con la pala meccanica a fornire il materiale e spianare la strada al
mezzo pesante, per consentirne il prezioso scarico.

Salvatore Gabriele Adamo

LETTERA

Una città allo sbando. I cittadini abbandonati a se stessi

Inoltre, è stato presentato anche il “Campus Calcio” estivo che inizierà lunedì prossimoCALCIO

Sabato scorso, la scuola calcio ASD Primavera Marsala ha chiuso
la stagione calcistica 2016/17 con una mega festa a cui hanno par-
tecipato tutti gli allievi, le loro famiglie e l'intero staff della scuola

calcio e della Winner Club. Durante la prima parte della serata, gli allievi
hanno disputato delle mini partite. A seguire la tanto attesa sfida "Geni-
tori" contro "Mister". Sfida vinta dai genitori agguerritissimi, nonostante
la partecipazione straordinaria di mister Riccardo Abbenante. Vittoria
sancita dopo l'infortunio di mister Angelo Sandri allo scadere del primo
tempo. La cronaca delle partite è stata affidata allo speaker di Radio Itaca
Peppe Caruso che ha animato l'intera serata. Tutti gli allievi hanno rice-
vuto un attestato di partecipazione come ricordo della stagione calcistica
2016/17. Durante la serata, è stato presentato il "Campus Calcio" che ha

aperto i battenti lunedì, sotto la direzione tecnica di mister Riccardo Ab-
benante e la partecipazione del preparatore atletico Vincenzo Panicola e
del preparatore dei portieri Giovanni Guaiana, oltre all'intero staff della
Primavera Marsala composto da mister Angelo Sandri, Gaetano Sorren-
tino, Peppe Tripodi, Peppe Giacalone e Matteo Gerardi. Al momento
sportivo è seguito il momento di convivialità con la cena.  “Il ringrazia-
mento più grande va alle famiglie – ha dichiarato Matteo Gerardi - che
ci danno fiducia e partecipano attivamente alle attività promosse dalla
Società. L'appuntamento con la nuova stagione sportiva 2017/18 è a set-
tembre, previa presentazione dello staff tecnico/dirigenziale e delle novità
che hanno come obiettivo il miglioramento della società per un centro
sportivo sempre di più al passo con i tempi”. [ dario piccolo ]

Primavera Marsala chiude la stagione 2016/2017

CAVA DI CONTRADA VENTRISCHI (VILLA PETROSA) IN FIAMME

IMMOBILIARE PANTALEO

MILAZZO IMMOBILIARE

L‘AGENZIA MILAZZO IMMOBI-
LIARE E’ SPECIALIZZATA NELLA
COMPRAVENDITA E VALUTA-
ZIONE DI TERRENI E AZIENDE
AGRICOLE UBICATI NEL TERRITO-
RIO DELLA PROVINCIA DI TRA-
PANI. CONSULTATE LE NOSTRE
PROPOSTE NEL NOSTRO SITO:
www.MILAZZOIMMOBILIARE.IT
PER INFO RIVOLGERSI AL NU-
MERO 0923 363472 - 338 8668629

COD. 11667 IN VENDITA MA-

GAZZINO RUSTICO DI MQ 90

CIRCA. UN VANO SENZA

BAGNO. CLASSE ENERGETICA G. 

ZONA:VIA FAVIGNANA. 

RIChIESTA € 18.000

PER INFO  0923 712224

PIANETA   CASA 

G336-A MARSALA, IN VIA LUN-
GOMARE SALINELLA PROPO-
NIAMO IN AFFITTO ATTICO
75MQ CON POSTO AUTO COM-

POSTO DA CUCINA, SOG-

GIORNO, CAMERA, BAGNO.

CANONE MENSILE DI LOCA-
ZIONE € 400,00. 
PER INFORMAZIONI     CHIA-

MARE AL  329 8829132 - 0923

951904

AP3337 - IN PIENO CENTRO

STORICO IN VIA ABELE DA-

MIANI IN UN ANTICO PALAZZO

RISTRUTTURATO, PROPO-

NIAMO IN VENDITA APPARTA-

MENTO ARREDATO 80MQ AL

PIANO TERRA COMPOSTO DA

SOGGIORNO, CUCINA, DUE CA-

MERE, BAGNO E POSTO AUTO.

PREZZO DI VENDITA RIChIESTO

€.120.000,00 TRATT. - ANChE IN

AFFITTO, CANONE DI LOCA-

ZIONE MENSILE € 400

PER INFORMAZIONI CHIAMARE

AL  329 8829132 - 0923 951904

COD. 11671 IN VENDITA CASA
SEMI-INDIPENDENTE DA SISTE-
MARE CON INGRESSO INDIPEN-

DENTE E 2° INGRESSO DA

CORTE COMUNE. COMPOSTA

DA: INGRESSO-SOGGIORNO,

CUCININO, CAMERA, BAGNO,

RIPOSTO. TERRAZZINO DI MQ

15 CIRCA. CLASSE ENERGETICA

G. ZONA PORTA NUOVA.

RIChIESTA: € 22.000
PER INFO:  0923 712224

RIF G4525: L'AGENZIA IMMO-

BILIARE MANUEL PROPONE IN

VENDITA NELLA PERIFERIA DI

MARSALA SUL LATO TRAPANI

CASA INDIPENDENTE DI 180

MQ CON 1000 MQ DI TER-

RENO AD EURO 45.000  POCO

TRATTABILI CLASSE ENERGE-

TICA IN FASE DI VALUTAZIONE 

PER INFO:  0923 716115

RIF E4176: L'AGENZIA IMMO-

BILIARE MANUEL PROPONE

IN VENDITA CASA RISTRUT-

TURATA AL PIANO TERRA DI

60 MQ COMPOSTA DA TRE

AMPI VANI,A POCHI METRI

DAL CENTRO STORICO AD

EURO 29000 POCO TRATTA-

BILI,CLASSE ENERGETICA D .

PER INFO:  0923 716115. 

RIF. A700: IN VENDITA A MAR-
SALA, NELLA IMMEDIATA PERI-
FERIA,POCO DISTANTE DAL
CENTRO, VILLETTA INDIPEN-
DENTE CON UNA SUPERFICIE DI
180 MQ CIRCA + CANTINATO. 
LA VILLETTA E' DI RECENTE CO-
STRUZIONE E NON E' MAI
STATA ABITATA. APE IN FASE DI
VALUTAZIONE.
PER INFO: 338 8668629

IMMOBILIARE MANUEL

Rubrica Immobiliare a cura di Vito Calvaruso  info: 329/2238973

RIF.B660: IN VENDITA A MAR-
SALA, NELLA ZONA DELL'EX
LIDO SIGNORINO, CASA INDI-
PENDENTE CON UNA SUPER-
FICIE DI 80 MQ CIRCA, CON 800
MQ DI TERRENO. E' COMPOSTA
DA: CUCINA, SOGGIORNO, DUE
CAMERE, BAGNO E RIPOSTI-
GLIO. APE IN FASE DI VALUTA-
ZIONE.  -  INFO: 338 8668629

Per inserire il
tuo  Annuncio 
chiama il

329 2238973


